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前号に引き続き、2019年度北角会長のもとで大活躍を果たした委員長の皆さんに、一年を振り返っ
ていただきました！ 

「2019年度委員会を振り返って…」

地域活性支援委員会　合 田 裕 実 委員長
地域の魅力の再発見。委

員長就任時に頂いたお題で
す。我々が住み暮らすこの
３市には有形無形の地域資
源がたくさんあります。果
たしてこの地域の魅力をど
れだけ知っているのか、そ
こを掘り起こす事に我々委
員会は１年間取り組んできました。交野市、枚方
市、寝屋川市の方々をお招きした勉強会には多数
のメンバーの皆様にご参加頂き大盛況に終わりま
した。また２年後に行われる全国会長研修会に向
けてのPRビデオの作成は次年度チームとの協働
により、全国津々浦々のメンバーの皆様に北大阪
の魅力を是非、北大阪の地に行ってみたいと感じ
て頂く事を念頭に取り組んできました。出来上が
りを楽しみにしていて下さい。１年間とても楽し
かったです。ありがとうございます!!

渉外委員会　平 山 武 志 委員長
今年度１年を振り返ってみ

ますと、ありきたりな言葉で
すが、１年早かったなと感じ
ます。初めて受ける委員長
というものがどんなものかと
もはっきり分からず、あれよ
あれよとスタートしましたが、
副委員長・運営幹事・１年間
参加いただいた委員会メンバーには多方面から支
えていただき、深く御礼申し上げます。新春例会
については様々な意見を委員会内で議論し、決定
したことには全力で準備・設営・運営していただ
き、今年度の後半から皆の結束が深まった感じが
受け取れ、このメンバーでよかったと感じており
ます。この文章を書いている時は、全国大会寸前
で、アテンドについて委員会参加メンバー総出で

頑張っている時ですが、皆の協力のもと大成功
に終わり北大阪に戻っていると確信しております。
最後に、今年度かかわっていただきました会長は
じめ理事役員の皆様、渉外委員会スタッフの皆様、
１年間支えていただき、参加いただいた委員会メ
ンバーの皆様、いろいろありましたが、心より御
礼申し上げます。１年間ありがとうございました。

組織活性委員会　板 津 正 明 委員長
組織活性委員会は、１月

から12月まで「組織活性化
プロジェクト」という事業
で、本会職員さんと青年部
とで活動報告や会員サービ
スなど、積極的に意見交換
してまいりました。「10月度
例会・近畿ブロック大会越
前おおの大会」においては、過去最高の登録をい
ただきましたが、残念ながら悪天候により中止と
なりました。消化不良になった分、次の事業の

「本会職員との交流事業」では例会と思いながら
全力で臨み、その結果、大いに盛り上がり交流で
きたと思います。「２月度例会・志青会」はビジ
ネス交流委員会と共催で、Ｓ‒１グランプリと題
しまして４単会対抗のスピーチコンテスト形式で
設え、北大阪には表彰者がでるという素晴らしい
結果となりました。最後に、当委員会は事業が目
白押しで大変でしたが、無事に全事業を終えるこ
とができたのも、委員会メンバー皆さんのご協力
あっての賜物です。本当にありがとうございま
した。

事務局　平 松 　 了 事務局長
本年の事務局では、メンバー間の相互理解や親

睦交流を深め、公平かつ活発な委員会活動がで
きるよう、委員会配属及び新入会員配属を実施

しました。また入会年度別、
生誕年度別の会員リストを
作成し、メンバー間の交流
に資する名簿の作成ができ
ました。毎月の理事会では、
各委員会から提出される議
案書の書類精査を行い、活
発な議論が取り交わされる
土台構築に努めてまいりました。上記の通り固い
事業が多かったのですが、毎月の事務局会議では
多数の事務局メンバーに集まっていただき、楽し
く活発な交流を行うことができました。発刊され
る頃には終わっていますが、今は３月19日に開
催される担当例会である納会に向け、会が厳粛に
行われ、また卒業生の方を華やかに送り出す卒業
式となるよう、事務局メンバー一丸となって取り
組んでおります。事務局長としての時間を楽しく
有意義に過ごすことができたのは、事務局メン
バーが支えてくださったおかげです。本当に感謝
しています。１年間ありがとうございました。ま
た芦刈さんご卒業おめでとうございます！

提言委員会　稲 田 宣 稚 委員長
「提言委員会？」。自分の中では、提言というも

のは政治や政策に関わる方が携わるもので、私の
様なエンジニアにはさっぱり縁遠いもの…位の認
識しかなく、３市に絡む提言を北大阪ＹＥＧが？

で、私が委員長？と、かな
り の 戸 惑 い が あ り ま し た。
ただ、35周年の中期ビジョ
ンの通り、我々の成長には
必要不可欠な活動である事
は言うまでもなく、全国を
見渡せば一部単会では活気
盛んに行われている事です。
ただ、結果的にはこの活動をどの様に委員会メン
バーに伝え、更には北大阪ＹＥＧの全メンバーに
伝播させるか？という方法を案出するのに四苦八
苦した１年間でした。そんな中、40名もの当委
員会メンバーを３名の副委員長さんが小委員会制
に割り振って頂いたりした事で、８月には公開例
会となる「北大阪版故郷の風会議」の企画実施や、
提言作成前の各市の取組みやメンバーへの意識調
査等何とか順当に終える事が出来ました。提言自
身は１年間で終わる活動ではありません。今年度
提言活動が楽しいと思えるメンバーが生まれた事
が2019年度提言委員会最大の収穫であり、今後
の北大阪ＹＥＧの成長循環の一端をなせればと期
待しております。

北角会長のもと、各委員会を引っ張った委員長
の皆様、お疲れ様でした!!これで提言委員会による
2019年度青翔を締めさせていただきます！１年間
ご覧いただき本当にありがとうございました～！

2019年度提言委員会一同

〒573-1159 枚方市車塚１丁目１番１号
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枚方市立地域活性化支援センター内
TEL：072-843-5163　FAX：072-841-0173
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北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部【YEG】は商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う若手次代の地域経済を担う若手
経営者の集まりです。経営者の集まりです。
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〜志を胸に未来を拓こう！〜
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2019年度会長　北 角 　 強
ご興味のある方は
こちらへ　　


